

„Markt der Möglichkeiten“ an der Hermann-Gmeiner-Realschule Plus in Daaden

Die Volksbank Daaden war auch dieses Jahr wieder auf der Ausbildungsbörse an der Hermann-Gmeiner-Schule in Daaden vertreten.

Die 11. Daadener Ausbildungsbörse wurde von den Schülerinnen und Schülern der 8. und 9. Klassen der Hermann-Gmeiner-Schule Daaden und der Don-Bosco-Schule Herdorf gemeinsam organisiert. Regionale Unternehmen präsentieren ihre jeweiligen Berufsfelder und Schüler sowie Eltern haben die Möglichkeit, sich über die Ausbildungsberufe in den verschiedenen Branchen zu informieren.

Die Volksbank Daaden wurde an ihrem Informationsstand durch zwei ihrer Mitarbeiter repräsentiert. Jugendberater Pascal Lichtenthäler und Auszubildende Laura Laszlo beantworteten Fragen zum Thema Ausbildung und Bewerbung. Die Schüler hatten die Gelegenheit, wertvolle Hinweise und Informationen zu den Anforderungen zum Ausbildungsberuf Bankkaufmann bzw. Bankkauffrau zu erhalten.

Neben den Beratungsleistungen und nützlichen Tipps konnten die Schülerinnen und Schüler außerdem attraktive Preise gewinnen.



Im Bild: Auszubildende Laura Laszlo und Jugendberater Pascal Lichtenthäler.



Im Bild: Jugendberater Pascal Lichtenthäler und Auszubildende Carolin Sturm und Marius Mertens überreichten die Preise an Leona Rosenkranz, Malin Gilg und Jeremy Behm.